

Neuer Hofladen auf dem Haslachhof

LÖFFINGEN (cm). Gesundheit, Temperament und Robustheit zeichnen die Hinterwälder Rinder aus, die auf dem Haslachhof der Familie Wiggert in Löffingen artgerecht gehalten und ab Samstag im neuen „HaslachHofladen“ vermarktet werden. Wolfram und Eva Wiggert haben in ihrem neuen Wohnhaus, das direkt neben dem landwirtschaftlichen Anwesen im Hämmerleweg 24 (rund 300 Meter vom Sportplatz entfernt in Verlängerung der Oberen Talstraße) einen Hofladen eingerichtet. In diesem werden sie künftig nicht nur Mehl und Getreide aus eigenem Anbau und daher in Bioqualität anbieten, sondern vor allem auch Biofleisch und –Wurst von ihren Hinterwälder Rindern. Alle drei Wochen werden zwei ihrer Tiere in einer Großmetzgerei in Bonndorf geschlachtet. Mehr schlachten will Wolfram Wiggert (34) nicht, damit der Bestand bei



Am Samstag eröffnen Wolfram und Eva Wiggert (mit im Bild Söhnchen Jakob) auf dem Haslachhof ihren neuen Hofladen.

FOTO: CHRISTA MAIER

40 Tieren gehalten werden kann. Das Fleisch werde einzeln verpackt und vakuumiert und nicht als „Mischpaket“ angeboten, so dass der Kunde auch das bekomme, was er möchte. „Allerdings

besteht ein Rind leider nicht nur aus Filets und Rumpsteaks“ sagt Eva Wiggert (32) im Hinblick auf das begrenzte Angebot. Oft sei die Nachfrage gerade nach Steakfleisch größer als die Menge, die

zur Verfügung stehe. „Aber wir bemühen uns immer, den Wünschen unserer Kunden gerecht zu werden und nehmen auch weiterhin telefonische Vorbestellungen entgegen“ sagt Wolfram Wiggert, der auch drei Gastronomiebetriebe in Löffingen, Altglashütten und Konstanz mit Hinterwälder-Fleisch beliefert. Bisher wurden das Fleisch und die Wurst im Gasthaus Ganterbräu in Löffingen verkauft. „Doch mit der Fertigstellung des Hauses befindet sich nun alles unter einem Dach, was zusammengehört“ weist er auf das Wohnhaus, Büro und den Hofladen mit Fleischverarbeitungsraum und Hygieneschleuse hin. Beim Blick aus dem Fenster sieht man zufriedene Tiere, die offensichtlich den großzügigen Auslauf auf dem Haslachhof genießen. Zur Eröffnung des „Haslach-Hofladens“ am kommenden Samstag, 18. Mai, ab 9 Uhr möchten die Eheleute Wiggert die Kunden mit einem Glas Sekt begrüßen. Geöffnet ist der Hofladen immer dienstags von 15 Uhr bis 18 Uhr und samstags von 9 Uhr bis 12 Uhr.